



Beschlussauszug

aus der
15. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz
vom 12.04.2021

Top 7 Beratung zum Standort der Multifunktionsportanlage

Herr Biedenweg hält den Sachvortrag.

Herr Glanz ergänzt die Beratungsergebnisse aus dem Sozialausschuss.

Neben dem Standort Schule sollte man auch den Standort Bolzplatz Kreischen, sowie den Sportplatz diskutieren. Jedoch gibt es im Ausschuss auch unterschiedliche Auffassungen, was eine Multifunktionsportanlage beinhaltet.

Um die Bedürfnisse der Einwohner, insbesondere der Kinder und Jugendlichen, abzudecken, wird vorgeschlagen, eine Arbeitsgruppe hierzu ins Leben zu rufen.

Diese soll sich aus 2 Mitgliedern des Bauausschusses, 2 Mitgliedern des Sozialausschusses und Vertretern der Schule (Schulleiter, Jugendvertretung) zusammensetzen.

Der Bauausschuss entsendet Frau Räsch und Herrn Wolf in die Arbeitsgruppe.

Abstimmung: Ja: 6 Nein: 0 Enthaltung: 0